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第２回目の審議会を終えて・・・

「少子化」や「施設の老朽化」など、現在、そして将来の学校運営の課題に備えるための検討機関とし

て、本年６月にスタートした「宮代町立小中学校の適正配置及び通学区域の編成等に関する審議

会」は、８月９日（金）２回目の審議会を開催しました。

ここでは、「宮代町の教育の取り組み」や「現在の学校を取り囲む環境と課題」などについて話し合わ

れました。

第２回審議会の記録は こちら（ｸﾘｯｸ）

グループでの検討が始まりました

さらに、審議会では「宮代らしい教育の実現」につながるよう、いろいろな面からの検討を行うため、ワ

ーキンググループによる検討も行っています。

グループは「未来の学校教育」「将来の教育環境」「住民広報」の３つからなり、それぞ次のテーマを

検討しています。

学校教育 グループ

宮代町の小中学校７校の「取り組み」「よさ」などを話し合い、未来につなげたいテーマを考えたり、解

決したい課題などを話し合っています。

教育環境 グループ

先進自治体での取り組みについて検討しています。

住民広報 グループ

審議会での活動内容や検討の経過について、審議会委員自らがまとめて住民の皆さんにお知らせ

する役割を担います。

今回、審議会広報の第１号が出来上がりました。

審議会広報 第1号.pdf
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【主に、学校教育が担当】

【主に、住民広報が担当】

【主に、教育環境が担当】



    フナバシ ショウイチ

会　長     船橋 昭一

    ノグチ マサヒロ

副会長     野口 昌宏

ワイダ セツコ ウエダ サトル ノグチ マサヒロ

◎和井田 節子 ◎上田 悟 ◎野口 昌宏
マツモト ジュンコ タカヤナギ ヒデオ ヤマウチ ヤスコ

松本 順子 高柳 英雄 山内 靖子
ウエノ マサコ タカダ ユウジ

上野 雅子 高田 祐司
ヒルマ カズヒコ ミヤベ タツオ

蛭間 和彦 宮部 達夫
スズキ ヤスヒロ

鈴木 保弘
イイヤマ トモミ

飯山 知美
ヒライ ノリコ

平井 紀子

ヤマダ ノブオ

山田 信夫

オオツカ タケシ

大塚 健嗣
コグレ シゲル

小暮 滋 平成２５年８月９日　第２回会議内考案

ツルミ ジョウジ

鶴見 城二

以降条例規定及び50音順

◎印は各グループリーダー

平成２５年６月２１日　第１回会議にて決議

※兼任は自由である



Q１
どんな審議会？

A１
近い将来、宮代町の人口の減少や公共
施設の老朽化等により、小中学校の児
童生徒にさまざまな教育問題が発生す
ることが予測されます。この審議会
は、宮代町の素晴らしい教育の実現を
目指すとともに、その指針を産出し、
答申を行います。

Q２
どんな委員が会議に参加してますか？

A２
町内小中7校のPTA代表者、小中各１校の校
長先生と学識経験者をはじめ、地域の皆様か
らの協力を得るという観点からの自治会代表
の方々、公募委員からなる１９名が審議会を
構成します。

Q３
適正配置とは統廃合のこと？

A３
いいえ、この審議会は特定の学校を「なくす・
のこす」ことを審議する場ではありません。
『宮代町らしい教育の実現』が審議会の指針
です。将来の宮代町の人口や町の規模に応じた
学校の配置はもとより、子どもたちの安全を念
頭に据えて通学区域の編成を審議することが目
的です。
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